



EXPTE. D- 2466

113-14



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados

**PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

**La HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE  
BUENOS AIRES**

**RESUELVE**

Manifiestar su beneplácito y felicitaciones a la atleta MARPLATENSE  
Florescia Borelli, ganadora de la última edición del Medio Maratón de San  
Francisco, certamen internacional realizado durante el presente mes de  
Octubre en la mencionada ciudad estadounidense.

  
MARIA ALEJANDRA MARTINEZ  
Diputada  
Bloque Frente para la Victoria  
H.C. Diputados Prov. Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados*

### **FUNDAMENTOS**

El maratón femenino fue inspirado por Joan Benoit Samuelson, ganadora de la primera medalla de oro para esa disciplina en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles (Estados Unidos). Anteriormente, la distancia más larga que podía correr una mujer eran los 1.500 metros, ya que se consideraba que no eran físicamente capaces de soportar carreras de larga distancia.

Fruto del esfuerzo de un grupo de corredoras que se unieron para crear el Comité de Corredoras Internacional (IRC), y entre las que se encontraba Samuelson, fue posible la inclusión de las categorías femeninas en las carreras de larga distancia. Apoyadas en el derecho a la igualdad y el impulso aportado por las mujeres en el deporte, este emprendimiento tuvo como feliz resultado el hecho de que finalmente lograran ser reconocidas en las modalidades de de 21K y 42K.

El Medio Maratón de San Francisco (Nike Women's Half Marathon), celebró este año su décima edición, contando con la presencia de nada menos que 30.000 participantes de todo el mundo, varones y mujeres, compitiendo en ambas distancias (21K y 42K).

La atleta marplatense Florencia Borelli, de 20 años de edad, tuvo un debut soñado en su primera experiencia sobre la distancia de 21 kilómetros. Empleó un tiempo total de 1 hora, 18 minutos y 22 segundos, superando a la australiana Victoria Mitchell (1h18m24s) y a la sudafricana Charne Bosman (1h21m24s), quienes completaron el podio.

Florencia Borelli practica atletismo desde que tenía 9 años, y en su carrera ha participado en numerosas competencias de prestigio internacional. Luego de este logro mayúsculo tiene dos grandes objetivos para el próximo año: los Juegos Odesur de Colombia y el mundialmente famoso Maratón de Rotterdam, Holanda, contando con inmejorables perspectivas para la Cita Olímpica de 2016.

El deporte constituye un agente promotor de la calidad de vida de la población, animando a los ciudadanos a cuidar su salud y brindándoles herramientas para una participación social activa, propia de las sociedades maduras. Desde esa creencia, solicito el acompañamiento al presente Proyecto.

MARIA ALEJANDRA MARTINEZ  
Diputada  
Bloque Frente para la Victoria  
H.C. Diputados Prov. Bs. As.